



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

An unsere verehrten Leser und Leserinnen!

An unsere verehrten Leser und Leserinnen!

F im neuen Jahre tauchen unsere Caritasblüten in einem neuen Gewande auf. Sie wollen mitten in diese bedrängte Zeit Freude hinein bringen, haben ein weißes Blütenkleid angelegt, das mit dem Rot des kostbaren Blutes geschmückt ist. Mut, Vertrauen, reine Gottesfreude wollen sie allen lieben Lesern und Leserinnen bringen, danken wollen sie so recht von Herzen allen Wohltätern und Gönnern, Förderern und Förderinnen, und ganz besonders wollen sie ihnen und allen Abonnenten ein glückseliges, fruchtbringendes neues Jahr wünschen! Ja, Friede und Freude und Vertrauen auf Gottes Hilfe, das möchten sie so gerne allen Lesern und Leserinnen schenken als eine Gabe vom lieben Christkindlein, das jedes Jahr mit neuer warmer Gottesliebe zu uns kommt und alle Herzen in Besitz nehmen möchte. O, diese große, unermessliche Liebe des kleinen Königs von Bethlehem! Würden alle Menschen sie verstehen und erkennen. Wie viel Leid und Kummer würde aus diesem Tränental verschwinden, wie viel Friede und Freude dafür überall herrschen!

So möge denn das Christkindlein alle segnen, beschützen und leiten, damit das Jahr 1934 Heil und Rettung, Friede und Freude in die Menschheit bringe!

Die Redaktion.